



EL CRÍTICO DE ARQUITECTURA KENNETH FRAMPTON VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 5 de dic.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mediodía en el Ayuntamiento al arquitecto e historiador inglés Kenneth Frampton, uno de los críticos de Arquitectura de mayor peso en el panorama internacional. Frampton visitó previamente la Biblioteca Lázaro Carreter y la Piscina Cubierta, dos obras por las que siente una gran admiración. Ha recorrido los dos equipamientos municipales acompañado por los arquitectos de ambas obras, José M^a Churtichaga y Cayetana de la Quadra-Salcedo. Por último, Frampton ha visitado la Casa Consistorial donde ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento, edificio también remodelado por el estudio Churtichaga + Quadra-Salcedo Arquitectos y la arquitecto municipal, Juana María Manrique.